

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面
スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《雪山で見えにくい時は》

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

《積雪時は、「道幅が狭い」》

- 無理に突っ込まない
- 並んで、走行しない

- 片側2車線の道路でも、雪が多くなると、2車線分の道幅が無い場所があります
- 無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします。極力、周りの車と距離をあけましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

北海道 酒気帯び運転の疑い 消防署勤務の職員逮捕

警察が職務質問しようとした際に、2km逃走

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2022年01月20日 09時25分

20日午前5時ごろ、北海道内の路上で酒を飲んだ状態で車を運転したとして、22歳の消防職員が酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。近くを通りかかった別の車の運転手が、職員が国道の脇に車をとめて寝ているのを見つけて通報し、駆けつけた警察官が声をかけたところ、車を発進させ、およそ2キロにわたって追跡するパトカーから逃走しました。警察官が呼気を調べたところ、基準値を超えるアルコールが検出されたため、その場で逮捕したということです。調べに対し、職員は「間違いありません」と容疑を認めているということです

深夜2時 工事車両にトラック突っ込む 合わせて4台が玉突き

交通整理中の男性、作業中の男性など3人が車に挟まれ
足を切断したり肋骨や鎖骨を折ったりする重軽傷

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/1/20(木) 10:13

19日午前2時過ぎ、栃木県の国道で道路の補修工事のため片側二車線のうちの一車線を規制して交通整理を行っていたところ、駐車してあった工事車両にトラックが突っ込みました。この事故で合わせて4台が玉突きとなり交通整理をしていた男性(21)と作業中だった男性(42)など合わせて3人が車に挟まれ、足を切断したり肋骨や鎖骨を折ったりする重軽傷を負いました。

小樽 屋根から落ちてきた雪の塊に埋まる 45歳の男性が背骨を骨折

2022/1/20(木) 0:00

19日午後2時半ごろ、小樽市で建設会社の倉庫を管理する父親が屋根の上から下ろした雪を、軒下でトラックに積み込む作業をしていた45歳の男性が、屋根から落ちてきた雪のかたまりに埋まりました。男性は下半身がすべて雪に埋まった状態で、背骨を折るけがをしました。警察によりますと、屋根の上の雪は父親が下ろしたはずみでほぼすべて落ちていて、ところによりトラックと同じくらいの高さの雪山になっていたということです。